



2024年5月吉日

PTA会員の皆様

東京都立農芸高等学校
PTA会長 上原 美佳

第1回運営委員会（4/27）だより

【会長 挨拶】

専門委員会にて三役を引き受けてくださった皆様ありがとうございます。これより第1回運営委員会を始めます。1年間、どうぞよろしく願いいたします。

【校長 挨拶】 代読 副校長先生

皆様こんにちは。副校長の大森です。本日、校長は外部の会議に出ており参加することができないため、代読させていただきます。

保護者の皆様には、日頃より本校の学校運営に御理解と御協力を賜り、誠にありがとうございます。校長の吉野 剛文（よしの たけふみ）です。大変お世話になります。

昨年度、総会や各委員会等の様子を拝見させていただく中で、本校PTA活動の精力的な取り組みに対して、深い感銘を受けているところです。

会長・役員の方々からは、教育活動支援と学校が抱える諸課題の解決に向けた御協力をいただいております。これからも引き続き御支援をお願いいたします。

さて、今年度の始業式に話をした内容を、少しだけご紹介させていただきます。

日本を代表する彫刻家であった、北村 西望（きたむら にしも）さんの話です。長崎の平和祈念像の作者です。この方の俳句に、「たゆまざる あゆみ おそろし かたつむり」というものがあります。

北村さんが「平和祈念像」を作成していて、1日の作業を終えようとしたとき、あの大きな平和祈念像の足もとで「カタツムリ」を見つけたそうです。そして、翌日、作業をはじめようと、足場をのぼってみると、頭のところにそのカタツムリがいたそうです。その高さは約9m。つまり、少しずつ努力することが、こんなにも大きな成果を生むということに気が付いて、この句を作られたそうです。やはり、毎日、コツコツと継続することがとても重要と言えます、という話をしました。生徒の皆さんには、何事も継続は力なりを目標に高校生活を送ってほしいと伝えたところです。加えて、今年度も一人一検定にチャレンジしてほしいと伝えました。ちなみに、昨年度は、291件の合格数でした。

これからの高等学校教育は、高校在学中にどの生徒にも、高校生として身に付けるべき資質・能力を定めて学習指導を行うこととしています。入学したお子様が、安心して学校生活を送り、3年間で自分の可能性を大きく伸長するとともに、高い目標に向けた進路実現ができる学校となるべく、教職員一同きめ細かな指導を行いたいと思います。

今後とも御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

【連絡事項】

○印刷物について

PTA 会長と副校長先生に原稿の確認をしていただき、OK が出てから印刷してください。

副校長先生へメールで依頼する場合は、メールを送付した旨の電話連絡をしてください。

印刷物には、農芸高校 PTA のマークを上部中央に入れてください。

○「学校施設使用願」について

印刷室や展示室等を使用する時には、副校長先生に使用可否を確認し、使用願を提出してください。

○「委員活動報告書」について

今回の運営委員会から次回の運営委員会までの活動内容を簡潔に記入し、委員会が終わり次第毎回、庶務に提出をお願いいたします。

活動がなかった場合でも、「第〇回運営委員会 参加」とだけ記入、提出をお願いいたします。

※詳しくは、配布した「PTA 庶務より事務連絡」の用紙をご確認ください。印刷物の確認や施設使用願は確認に時間がかかる場合がありますので、余裕を持って提出をお願いいたします。

【今後の予定】

5/18（土）14：00～ PTA 総会（於：大会議室）

次回運営委員会 7月20日（土）14：00～
（於：大会議室）